
Pièces 8 Pièces

Superficie 295 m²

Référence 7308039

Prix 3 690 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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A  vendre  dans  un  quartier  calme  et  résidentiel  de  Mougins,  splendide  villa

d'architecte  entièrement  rénovée,  proposant  une  surface  habitable  généreuse  de

295  m²  environ.L'intérieur  de  cette  propriété  a  été  élégamment  décoré  avec  des

matériaux de grande qualité.Cette demeure comprend un vaste et lumineux salon

avec  une  cuisine  ouverte  offrant  un  espace  aéré  et  de  belles  hauteurs  sous

plafonds.Il y a une chambre principale spacieuse avec une salle de bains et un coin

salon,  ainsi  que  quatre  autres  chambres  et  deux  salles  de  bains.Cet  ensemble

harmonieux et luxueux est posé sur un beau jardin ...

In  a  quiet  and  residential  area,  this  splendid  architect-designed  villa  has  been

completely renovated with a living area of 295 m².The interior is elegantly decorated

with high quality  materials.It  includes a spacious living room with an open kitchen

offering  an  airy  and  bright  space  with  high  ceilings.There's  a  spacious  master

bedroom with a bathroom and lounge area as well as four other bedrooms and two

bathrooms.Beautiful flat garden of almost 1800m2 with pool and pool house.No vis

a vis and parking spaces for multiple cars.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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